



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>80 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83320242</b>
Prix	<b>795 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Niché dans le paisible quartier résidentiel de Montfleury, à seulement 5 minutes de marche de la rue d'Antibes et de toutes les commodités, ce charmant appartement de 3 pièces, d'une superficie d'environ 80 m<sup>2</sup> loi Carrez, a été entièrement rénové et se trouve en rez-de-jardin. Il dégage une atmosphère particulièrement séduisante. La configuration de cet appartement est la suivante : Un spacieux séjour doté d'une cuisine ouverte entièrement équipée. Une chambre principale avec salle de douches et toilettes attenantes. Une seconde chambre. Une salle de douche supplémentaire. Toilettes ...

*Nestled in the peaceful residential area of Montfleury, just a 5-minute walk from the Rue d'Antibes and all commodities, this beautiful 2 bedroom apartment, measuring around 80 m<sup>2</sup>, has been completely renovated and is located on the garden level. The layout of this flat is as follows: A spacious living room with a fully-equipped open-plan kitchen. A master bedroom with en suite shower room and toilet. A second bedroom. An additional shower room. Separate toilet. All the rooms open onto a peaceful garden of around 82 m<sup>2</sup>, providing a green and relaxing living environment. For your comfort, the flat is ...*

## **BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS**

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

